

1901
2010
1 / 1・15

府職の友

発行所／大阪府関係職員労働組合
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59
電話 06(6941)0351・内線3740
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541
Eメール info@fusyokuro.gr.jp
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp
発行人／平井 賢治 編集人／小山 智美
(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

新春
合併号



府民と向き合う 私たちのしごと 元気な大阪に やりがい、いきがい大切に



昆虫に接する機会として、小学校3年生で昆虫を学ぶので、それ

昆虫館の館長になって8年になります。私は子どもたちの「昆虫嫌い」をなくすことが大事だと考えています。一番身近な昆虫が嫌いだと生活を豊かにしないだろうし、それが昆虫館の役割だと思います。昆虫と接していろんな疑問を持ってほしい、「昆虫はなんで足が6本なの?」「カブト虫のオスになんでツノがあるの?」など、いろんな疑問を持つこと、好奇心を持つことが、全ての勉強に通じるものではないかと思えます。

箕面公園 昆虫館

「なんで?」と 疑問を持つことが大事



テレビ出演でおなじみの久留飛館長

館長 久留飛 克明さん

昆虫館は科学館の性格もあるのですが、昆虫館が教育を補完し発展することが大切だと思います。昆虫館は格もあるのですが、昆虫館が教育を補完し発展することが大切だと思います。



楽しい展示物の一つ「館長代理」

北部農と緑の総合事務所

農業を通じて人や地域が いきいき 子育てしながら 働きやすい環境を

農の普及課 中上 章子さん



「大阪にも農業ってあるんや? (意外!)」と言われますが、私は農学職で、環境農林水産部の出先機関として府民センター内にある農と緑の総合事務所・農の普及課に所属しています。現場で直接農家さんに

農産物の栽培技術、販売の指導や安全安心な農産物生産の推進等々、ソフト面の仕事をしています。やりがいは、人や地域が生き生きしていくのを間近で見られる事で、そのために仕事を続けていきたいです。私事では3歳双子育て中。育児2年から戻るとパソコンが一人一台でびっくり。保育特休30分は有り難いですが、時間が制限され子どもの看護もあり、婦人部長は空席中です。勤務地が遠い人は部分休業で給料減になり大変。全体に時短されればありがたいですね。

守口高等職業 技術専門学校

ものづくりの 喜び伝えて

巣立った卒業生の がんばっている姿が 私たちの喜び

木工科指導員 奥田 和重さん



木工作品は、生徒さんたちの作品です



23年木工指導員として働いています。ここでは、一年で木工の基本的な技術を教えます。木工の会社にあるのと同じ機械を使用し、基礎から木工の家具づくりを学びます。卒業制作では、それぞれ自由に工夫を凝らした家具を製作します。今は引き出しを製作中です。卒業生が家具屋になったり木工作家になるなどの報告をしに来てくれるのが喜びです。現在は不況で、求職が減り就職するのは大変ですが、やりがいのある仕事です。守口技専校は、平成25年に校方に移転・統合の予定ですが、ひきつづき、ものづくりの大切さ・やりがいを伝え続けていきたいと思っています。

遊歩道

あけましておめでとうございます。今年の干支は「寅」。動物の「虎」を連想しがちであるが、本来は「春が来て草木が生ずる状態」を表している▼「虎」の獲物の捕らえ方について少し調べてみた。虎は、獲物を発見すると茂みなどに身を隠し近距離まで忍び寄り、その後獲物に向かい跳躍して距離を詰め、獲物の側面や背面に肉薄した状態から前肢で獲物を押さえつけ獲物を捕獲する。このような獲物を狙う姿から「虎視眈々」という言葉も生まれたのだらう▼昨年を振り返れば、WTC移動問題やメール問題、「猥雑な街」発言など、橋下知事の独善的な府政運営に憤りを感じた一年だった。こうした知事の姿勢には、疑問を唱える声もじわじわと広がっている。どんなに府民の大きな支持を得て権力の座にいたとしても、財界・大企業を要請にばかり応え、府民の声を無視し続け、強権的な府政運営をすれば、府民の支持は急速に離れていくだろう。まさに「張子の虎」だ▼「虎視眈々」と運動と世論を広げ、「寅年」にふさわしく「春」を感じられる明るい年になりますように。